

修了生の活躍事例

ポリテクでの実習が 一番の教訓になっています。

私は以前、接客業で商品補充のアルバイトをしていました。求職中ハローワークでパンフレットを見て、ポリテクセンターの存在を知り、前々からDIYに興味があったため、ポリテクセンター秋田の住宅リフォームデザイン科に受講することを決めました。

ポリテクセンターでの訓練は、住宅を建てる基礎から実技まで学べて、全てにおいて楽しかったです。周りとのチーム活動においても、協力しながら実践できたことが良かったです。実習での丸鋸・のみの扱い方や番付のつけ方などは今の一番の教訓になっています。

少しずつ教えてもらえるのではと思い、今の会社 に決めました。

工務店という事で小さいことから少しずつ教えてもらえるのではと思い、入社を決めました。最初の頃は、足場上がるのも怖く感じていて、何をすることも緊張していました。現在はボード張りを1人で担当して、やりがいを感じています。

菅進工務店

佐藤 さん

[⇒前職：接客業(アルバイト)]

住宅リフォームデザイン科
(6か月訓練)

令和4年 5月 入所
令和4年10月 修了



設計や現場監督等も目指していきたいです。

今後は、1人立ちとまではいなくても、ある程度1人でできるようになりたいと考えています。また、CADを勉強して、設計や現場監督等も目指していきたいです。

最近は女性の建築現場での活躍も増えてきています。

ポリテクセンターに興味があり学びたいという気持ちがあれば、ぜひ受講してほしいと考えています。

就職先企業での活躍

佐藤さんの業務

現在は建築大工として、ボード張り、内装下地、天井下地の取り付け、内装仕上げ、間柱加工等幅広く担当しています。



上司の声

佐藤さんは、一般木造住宅の知識があり、現場での工具の取り扱いが一通りできていて、だいぶ助かりました。天候が悪い日に外仕事や力仕事、そんな状況の中で仕事をしてもらいありがたい限りです。

せっかくの機会ですので今学べる事全部自分の知識にするぐらいの気持ちで学んでほしいと考えています。

菅進工務店 (秋田県潟上市)

現在ポリテクの修了生1名が活躍

菅進工務店は、潟上市を拠点としている地場の工務店です。一般木造住宅の新築工事やリフォーム工事を中心に行っています。

(施工実績)
一般木造住宅の新築工事・リフォーム工事